

PlantaDoce.

ADN

Mar Fábregas, directora general de Stada España, nueva presidenta de Aeseg

La directora general de Stada España sustituye en el cargo a Raúl Díaz-Varela que finaliza su mandato. Mar Fábregas ha ocupado la vicepresidencia de la Asamblea General de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg) desde 2020.

PlantaDoce
24 feb 2022 - 16:15



La Asamblea General de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg) tiene nueva presidenta. La entidad ha proclamado este jueves a Mar Fábregas como nueva presidenta de la patronal de la industria farmacéutica de medicamentos genéricos en España para el periodo 2022-2024.

Mar Fábregas, directora general de Stada España, ha ocupado la vicepresidencia de Aeseg desde 2020 y ahora sustituye en el cargo a Raúl Díaz-Varela, presidente de Kern Pharma y vicepresidente del Grupo Indukern, quien ha estado al frente de la patronal en los últimos años.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/mar-fabregas-directora-general-de-stada-espana-nueva-presidenta-de-aeseg>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La nueva presidenta de Aeseg es la directora general de Stada España desde su nombramiento en 2013. Se incorporó a la compañía en 2005 para ocupar distintos puestos de responsabilidad como directora de desarrollo de negocio y *global strategic supply manager*. Previamente inició su andadura en la industria farmacéutica en Chiesi y Sandoz.

Mar Fábregas ocupa la presidencia de Aeseg por un periodo de dos años

Licenciada en Farmacia por la Universitat de Barcelona (UB) y Programa de Dirección General de IESE Business School, Fábregas cuenta con una amplia experiencia y conocimiento de los mercados de medicamentos genéricos nacional e internacional.

En el transcurso de la asamblea general, la nueva presidenta de Aeseg ha agradecido la labor de su predecesor en el cargo y del equipo directivo de la asociación, así como el trabajo realizado en la defensa y por la unidad de la industria farmacéutica de medicamentos genéricos. **Fábregas asume su nueva función con la idea de continuar por el camino abierto durante las últimas legislaturas.** “Quiero agradecer a Raúl Díaz-Varela el trabajo y dedicación durante todos estos años que han contribuido decisivamente a posicionar a la asociación como un interlocutor estratégico para el fomento del uso del medicamento genérico en España”, ha señalado la nueva presidenta.

Fundada en Barcelona en 1998, **Aeseg es la patronal de la industria farmacéutica de medicamentos genéricos en España.** La asociación impulsa el conocimiento y uso racional de los medicamentos genéricos en el país, con el doble objetivo de conseguir que los Equivalentes Farmacéuticos Genéricos (EFG) representen un mecanismo de contención del gasto farmacéutico y, al mismo tiempo, lograr que se desarrolle una verdadera cultura del medicamento genérico en la sociedad española. **Aeseg es miembro de la patronal Medicines for Europe** que representa a las industrias de medicamentos genéricos, biosimilares y de valor añadido en toda Europa.